
CÂMARA MUNICIPAL DE CAÇAPAVA
CIDADE SIMPATIA – ESTADO DE SÃO PAULO

REQUERIMENTO Nº /2025

Ementa: Requer  informações sobre a Estrada Municipal Olívia Alegri.

Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal

A Vereadora que a este subscreve, em conformidade com o
texto  regimental  desta  Casa,  requer,  ouvido  o  Plenário,  que  seja
oficiado ao Prefeito Municipal, Yan Lopes de Almeida, solicitando-lhe 
que informe sobre a Estrada Municipal Olívia Alegri. Considerando que 
nos últimos anos houve um alto índice de acidente na Estrada Municipal 
Olívia Alegri, questiona-se quem é o responsável pela manutenção da 
Estrada?  Qual  foi  o  número  de  acidentes  ocorridos  nos  anos  de 
2021,2022 e 2023? Discriminar qual o tipo de acidente (atropelamento, 
carro, moto, caminhão). Desses acidentes, quais tiveram vítimas fatais? 
Existe  por  parte  da  Prefeitura  de  Caçapava,  alguma  medida  a  ser 
tomada para a diminuição do número de acidentes, como a instalação 
de lombadas,  semáforos,  faixas de pedestres,  radar,  etc? Discrimine 
qual o trecho da Estrada com maior número de acidentes.

Plenário “Vereador Fernando Navajas”, 26 de junho de 2025. 

Dandara Gissoni 
Vereadora – PSB
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